

# La Jornada Laboralista abordará la Ley de Sanciones y el subsidio del paro

► El Colegio de Graduados Sociales quiere ofrecer asistencia gratuita a personas sin recursos

MELISSA GÓMEZ

local@elprogreso.es

LUGO. Lugo acogerá el día 15 la I Jornada Laboralista, que abordará cuestiones como el subsidio por desempleo o la Ley de Infracciones y Sanciones.

El congreso contará con la participación de destacados juristas. El catedrático de Derecho del Trabajo y Seguridad Social de la Universidad Complutense de Madrid, José Luis Tortuero Plaza, dirigirá la jornada, que será moderada por el director de El Progreso, Lois Caeiro.

La jornada fue presentada ayer por el diputado de innovación, participación ciudadana, juventud y deportes, Pablo Rivera Capón, y el presidente del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Lugo, Manuel Núñez Carreira.

Entre los ponentes figura el presidente de la sala IV del Tribunal Supremo, Jesús Gullón Rodríguez, que ofrecerá la primera conferencia, que versará sobre el subsidio por desempleo en la Ley general de la Seguridad Social y la Ley de Infracciones y Sanciones, un tema que «afecta de cheo aos concellos da provincia e aos empregados das empresas que contratan coa administración local», señaló Rivera.

En tanto, la magistrada de la misma sala del Supremo, Lourdes Arastey Sahún, hablará sobre la sucesión de empresas a la luz de la doctrina del Tribunal de Justicia de la UE y del Tribunal Supremo.

La decana de la facultad de Ciencias Jurídicas y del trabajo de Vigo, Ana María Pita Grandal; la directora de la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Lugo, Mercedes Montes, y Jesús Ángel Vázquez Forno, miembro



Rivera Capón y Núñez Carreira presentan la I Jornada Laboralista en Lugo. CAMELIA IGLESIAS

de la Fundación Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de A Coruña, participarán en una mesa redonda en la que tratarán de unificar criterios para elaborar un máster de acceso a la profesión, así como un examen de Estado, que les permita a los graduados sociales ejercer de oficio.

Moderará ese debate Raúl Gómez Villaverde, que participa en la comisión que estudia la creación del máster de acceso a la profesión.

**OBJETIVO.** Ese debate se enmarca en el objetivo del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Lugo de llegar a un acuerdo con la Diputación y con el Concello para que los graduados sociales «puedan ofrecer asistencia jurídica gratuita a

## Interés

### Una cita inédita y novedosa

Núñez Carreira resaltó el carácter «inédito», pues es «la primera vez que se celebra en Galicia una jornada de este calibre», apuntó.

## Inscripción

La jornada es gratuita, pero es preciso inscribirse. El trámite se puede formalizar a través del correo electrónico [graduadoslugo@yahoo.es](mailto:graduadoslugo@yahoo.es).

personas sin recursos».

Esa nueva competencia para los profesionales permitiría mejorar la asistencia a los ciudadanos y prestar un modelo de asistencia que no existe en la actualidad y que mejoraría las garantías del ciudadano ante la administración, según la postura del Colegio de Graduados Sociales.

Rivera Capón destacó la importancia de esta jornada, impulsada por la Fundación Justicia Social y dirigida a todos los profesionales del derecho del trabajo y la Seguridad Social, recursos humanos y estudiantes, «polo seu contido, así como polo prestixio dos poñentes e relatores, todos eles expertos de recoñecido prestixio no eido do dereito do traballo», señaló.